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ONLINE SU

S
offiano sempre più intensi i venti di guerra
nel Mediterraneo. Ieri l’Agenzia europea per
la sicurezza aerea ha pubblicato un’allerta

su possibili bombardamenti aerei in Siria «entro
le prossime 72 ore» chiedendo alle compagnie
aeree la «dovuta considerazione» nel pianificare
voli nel settore del Mediterraneo Orientale. Un
avvertimento che arriva contestualmente al cre-
scendo della tensione diplomatica tra Donald
Trump e Vladimir Putin, che stanno scrivendo in
queste ore un nuovo capitolo del loro ambiguo
rapporto politico a suon di tweet e comunicati.
"Preparati Russia, perché i missili arriveranno,
belli nuovi ed intelligenti”, ha cinguettato con leg-
gerezza il presidente americano, illustrando la
propria linea politica contro le recenti offensive
di Assad. Dall'altra, Putin avverte che la Russia
risponderà ad un eventuale attacco abbattendo
missili e aerei militari a stelle e strisce. Come
spesso accade, nei giorni scorsi abbiamo letto e
ascoltato diversi interventi che praticamente in-
vocavano un intervento dell'Occidente per fermare
gli eccidi che si stanno consumando in Siria.
Chiaramente, né Trump né altri si sognerebbero
di intervenire in uno scenario complesso come
quello mediorientale per salvare i bambini siriani
dalle armi chimiche. E' triste constatarlo, ma è
così. Se gli americani o la Nato decideranno di in-
tervenire, lo faranno per questioni strategiche, di
carattere politico ed economico. Il tema dei diritti
umani sarà come di consueto strumentalizzato
dagli strumenti di propaganda, mentre nelle se-
grete stanze si parlerà di argomenti molto più pro-
saici. Servirebbe l'Onu: quella di un tempo,
capace di intervenire con la sua diplomazia, la sua
credibilità e le sue forze di interposizione. [ ... ]

...continua in seconda

PETROSINO

Gaspare Giacalone
sindaco di Petro-
sino al secondo

mandato, da qualche giorno
ha cambiato un assessore
della sua giunta. Al posto di
Maurizio Culicchia è stato
nominato Roberto Angileri.
Sindaco, come si è arri-
vato a questo avvicenda-
mento? “In piena armonia,
tanto è vero che fino a pochi
minuti fa l'ex assessore era
proprio negli uffici del mu-
nicipio. Nulla di strano. Cu-
licchia, che ringrazio ancora
per il suo impegno, ha ma-
nifestato l'intenzione di la-
sciare ad altri l'incarico visto
che per impegni professio-
nali non riusciva più a se-
guire con il dovuto
impegno le attività ammini-
strative che lui stesso aveva
messo in campo”. Così lei
ha provveduto a nomi-
nare al suo posto Roberto
Angileri. “Persona che co-
nosco da...sempre. Impe-
gnato con la nostra squadra
amministrativa che con di-
versi ruoli ha collaborato a
governare la nostra città.
Ora lo farà con il nuovo in-
carico”. Incarico che com-
prende anche una nuova
delega: Cultura della Le-
galità... “E che non una de-
lega alla Legalità. Questo
atteggiamento deve essere
sempre comune a tutti. Ma
occorre invece diffondere la
cultura della liceità. Non si

tratta di fare qualche confe-
renza in qualche scuola, ma
di assumere comportamenti
ed iniziative che indirizzino
la collettività al rispetto
della legalità. Il neo asses-
sore ci sta già lavorando. A
breve presenterà le sue pro-
poste. Coinvolgeremo tutte
le associazioni private e
pubbliche per indirizzarci in
questa direzione”. Quindi
anche il Consiglio comu-
nale? “Certamente e in tutte
le sue componenti di mag-
gioranza che d'opposi-
zione”. Ultimamente non
è che le cose con la mino-
ranza siano andate  per il
meglio. “Guardi, io sono
per il rispetto di tutti i ruoli.
Ho ricevuto dai petrosileni
il compito d'amministrare e
l'opposizione ha avuto asse-
gnato il ruolo di vigilare e
proporre alternative, invece
nella vicenda del Piano Re-
golatore sono accadute cose
che mi hanno lasciato inter-
detto. Con i rappresentanti
dell'opposizione ci eravamo
incontrati assieme anche ai
funzionari. Si era discusso e
a lungo dell'atto ammini-
strativo. Mi era sembrato
che nell'insieme fosse stato
condiviso. Invece in Consi-
glio comunale la minoranza
non si è presentata. Per
come intendo io la demo-
crazia c'è chi propone e chi
legittimamente si oppone.
Non capisco perché non

hanno presentato delle loro
contro proposte su di un atto
così importante. O meglio
io un 'idea ce l'ho...” E
quale? “Mi è parso di ca-
pire che la minoranza sia di-
visa al suo interno. Ci sono
due opposizioni in Consi-
glio”. Questo è un aspetto
più politico. E a proposito
di politica lei che intende
fare in futuro terminata
la sua esperienza di sin-
daco? “E ancora presto e
ci sono tante cose da fare
per Petrosino. Io comun-
que sono da sempre uomo
di sinistra appassionato dei
movimenti civici. Appar-
tengo alla Rete Network e
siamo impegnati nel pro-
porre candidature nei co-
muni dove si tornerà a
breve al voto”. Torniamo
alle vicende amministra-
tive. Il suo nuovo asses-

sore Angileri, proprio al
nostro giornale,  ha di-
chiarato che avete come
obiettivo il raggiungi-
mento del 70% di rac-
colta differenziata.
“Siamo partiti con ritardo
per le note vicende delle
Ato a cui si vanno aggiun-
gere le sostituzioni di ditte
che in Aro si erano aggiu-
dicati l'appalto per il solo
nostro comune. Ora par-
tiamo a pieno regime. Con-
tinueremo con il “porta a
porta” facendo compren-
dere ai petrosileni che più
si differenzia più si difende
l'ambiente e più si rispar-
mia. Voglio ricordare che
abbiamo anche un 'isola
ecologica la cui location è
stata scelta con un sondag-
gio online da tutti i citta-
dini”. [ ... ]

...continua in seconda

Parla il sindaco, spiega perché ha cambiato un assessore e illustra le iniziative future

Gaspare Giacalone: “La minoranza
è divisa in due, difficile collaborare”

REGIONE

Come preannunciato nei giorni scorsi, Sebastiano Tusa è
il nuovo assessore regionale ai Beni Culturali. La noti-
zia era nell’aria da settimana, ma è stata ufficializzata

questa mattina. Palermitano, 65 anni, figlio Tusa ricopre da
anni la carica di Soprintendente del mare, ma è stato anche alla
guida della Soprintendenza di Trapani e docente alla facoltà
dei Beni culturali dell’università di Palermo. Tra i suoi incarichi
anche quelli di professore di Paletnologia all’Università Suor
Orsola Benincasa a Napoli e di docente a contratto alla scuola
di lettere e beni culturali dell’università di Bologna.  Ha orga-
nizzato missioni archeologiche in Italia, Pakistan, Iran e Iraq.
Nel 2005 ha guidato gli scavi a Mozia, riportando alla luce,
sulla strada sommersa che conduce all’isola, delle strutture
identificabili come banchine. Nel 2008 ha realizzato un film
documentario con Folco Quilici sulla preistoria mediterranea
a Pantelleria. Sebastiano Tusa prende il posto di Vittorio Sgarbi,
che ha fatto parte del governo Musumeci tra la fine del 2017 e
i primi mesi di quest’anno. Lo stesso critico d’arte è stato
però chiamato dal neo assessore dei beni culturali a svolgere il
ruolo di “consulente per le grandi mostre e per il progetto di ri-
costruzione del Tempio G di Selinunte”. “Ringrazio l’assessore
per la proposta di collaborazione – commenta Sgarbi -. Sarò
ben lieto di poter dare il mio contributo con maggiore libertà
di azione ma senza alcun vincolo politico. Il progetto per la ri-
costruzione del Tempio G dunque proseguirà”. Tra i primi a
complimentarsi con il neo assessore, il sindaco di Favignana
Giuseppe Pagoto, il presidente del Consiglio comunale egadino
Ignazio Galluppo e il direttore dell’Area Marina Protetta “Isole
Egadi”, Stefano Donati. “A Sebastiano Tusa – ha commen-
tato Giuseppe Pagoto – formulo, a titolo personale ed istitu-
zionale, gli auguri di buon lavoro. La sua nomina è di quelle
importanti, che, sono certo, saprà onorare con impegno e pas-
sione, e segna un momento di spessore per la politica della no-
stra Regione’. “Proprio qualche giorno fa – aggiunge Ignazio
Galluppo – il massimo consesso civico egadino aveva delibe-
rato di conferire la cittadinanza onoraria a Tusa per il suo fon-
damentale contributo alla valorizzazione della cultura
dell’Arcipelago. La nomina odierna, dunque, viene accolta con
compiacimento, nella certezza di una rinnovata e proficua col-
laborazione. A titolo personale e a nome di tutto lo staff della
Riserva, Stefano Donati  ha rivolto gli auguri di buon lavoro a
Sebastiano Tusa, esprimendo soddisfazione “perché il suo con-
tributo sarà una garanzia di competenza e passione”.

Vittorio Sgarbi farà il consulente

Beni culturali: Tusa
nuovo assessore 

GASPARE GIACALONE



CRONACA - POLITICA - ATTUALITÀ

12
GIOVEDÌ MARSALA C’È

APRILE 2018 PAG. 2

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO
[ La guerra in Siria e il pacifismo che non c'è ] - L'Onu
di oggi, purtroppo, è un organismo svuotato di risorse
e di peso specifico e può fare ben poco. Servirebbe
anche quello che un tempo veniva chiamato “movi-
mento pacifista”. Raramente è servito a scongiurare
guerre e conflitti, ma ha scritto pagine importanti della
storia e della cultura contemporanea. Quando è man-
cato, gli scenari bellici si sono rivelati ancora più atroci
e drammatici. Chiariamoci: quel che accade in Siria da
7 anni non è ulteriormente sostenibile. Ma il rischio è
che le soluzioni a cui si sta pensando in queste ore si ri-
velino addirittura peggiori del danno, trasformando il
Mediterraneo in un lago di sangue.

[ Gaspare Giacalone: “la minoranza è divisa in due, difficile collaborare”
] - Il luogo si trova limitrofo al depuratore che è stato al centro di tante
polemiche anche con il Consiglio comunale di Marsala. “Abbiamo più
volte incontrato i colleghi lilybetani e penso che ci siamo spiegati. Su una
cosa dobbiamo essere chiari. La gestione del depuratore deve essere del co-
mune di Petrosino”.  In conclusione: si avvicina la bella stagione, state

preparando l'estate petrosilena? “Abbiamo proprio in questi giorni appro-
vato in giunta il Bilancio di previsione 2018. Per noi il bilancio non è soltanto
una  sommatoria di numeri da trasmettere al Consiglio comunale. Al suo in-
terno sono contenute le somme per le iniziative. Cercheremo, come ogni
anno, di approntare un'estate petrosilena degna di questo nome”.
[ gaspare de blasi ]

GIUDIZIARIA

Aveva provocato un incidente
stradale il 25 Aprile dello
scorso anno, ed era stato tro-

vato in stato di ebrezza alla guida della
sua vettura. Il sinistro era avvenuto sul
lungomare di Marsala, all’altezza del
mercato del contadino. Si tratta di
Mirko Li Mandri, giovane marsalese

di 29 anni. Alla prima udienza dibatti-
mentale, davanti il tribunale di Mar-
sala sezione monocratica presieduta da
Sara Quittino però, attraverso un ca-
villo difensivo l'avvocato Vito Ci-
miotta del Foro di Marsala, che
sostiene la difesa dell’imputato, ha
fatto dichiarare la nullità del decreto

di citazione a giudizio. Infatti, solle-
vando un difetto di notifica, ha deter-
minato nel giudice la convinzione che
gli gli atti dovessero essere restituiti
alla procura della repubblica, che so-
stanzialmente dovrà iniziare nuova-
mente tutto l’iter processuale. Infatti,
ha sostenuto Vito Cimiotta, che l'av-

viso di conclusione delle indagini era
stato notificato presso la residenza del
Li Mandri, il quale però al momento
del sinistro, aveva eletto domicilio
presso il proprio difensore. Il giudice
ha dovuto così dichiarare nulli tutti gli
atti successivi, ivi compreso il decreto
di citazione.

Guida in stato d'ebbrezza: difetto di notifica, ricomincia l'iter processuale
Un giovane aveva provocato un incidente lo scorso 25 aprile. La tesio difensiva sostenuta dall'avvocato Vito Cimiotta

MARSALA

CONTINUA DALLA PRIMA

“La promozione del ruolo
delle donne nella società,
azioni e strategie” è il con-

vegno-dibattito che si svolgerà sabato
prossimo, 14 aprile, a Marsala. Nel
Complesso San Pietro (ore 10), aprirà
i lavori il sindaco Alberto Di Giro-
lamo, cui seguiranno i saluti degli as-
sessori Anna Maria Angileri e Clara
Ruggieri. Poi gli interventi di Anna

Maria Bonafede, presidente della
Commissione Pari Opportunità e di
Milena Gentile, presidente dell'Asso-
ciazione Emily Palermo. L'incontro
sarà preceduto da una visita nel can-
tiere edile che, sabato prossimo, av-
vierà i lavori per la realizzazione del
nuovo Asilo Nido in contrada San-
t'Anna. “Qui sarà riadattato e ampliato
un immobile di proprietà comunale,

attingendo ad un finanziamento regio-
nale che - sottolinea l'assessore Angi-
leri - consentirà di offrire un nuovo
servizio alle famiglie e alle donne in
particolare. Per questo, siamo lieti che
a questa simbolica posa della prima
pietra partecipi la presidente della
Emily, un'Associazione che porta
avanti un maggiore protagonismo fem-
minile nella vita sociale”. L'investi-

mento regionale di quasi un milione di
euro per le nuove aule riguarda lavori
e forniture, nonché le spese di gestione
per i primi tre anni; mentre il Comune
impegnerà nel proprio bilancio cica
200 mila euro. L'Asilo di contrada
Sant'Anna, che potrà ospitare fino a 25
bambini, va ad aggiungersi a quelli già
operativi di Amabilina e Sappusi fre-
quentati (96 piccoli in totale).

Incontro sulle donne e visita al futuro asilo di Sant'Anna
Promosso dall'Amministrazione a favore delle madri-lavoratrici, per la scuola c'è un finanziamento regionale

POLITICA

In relazione al paventato trasferi-
mento del Corso di laurea in viti-
coltura ed enologia, che ha sede a

Marsala dall'anno accademico
2000/2001 e dunque dalla sua istitu-
zione, il Coordinamento provinciale di
Trapani di Diventerà Bellissima, gui-
dato dall'avvocato marsalese Paolo
Ruggieri, ha interessato della que-
stione il deputato Alessandro Aricò,

Capogruppo all'Ars del movimento
che sostiene il Presidente Nello Musu-
meci. Aricò ha assicurato l'intrapresa
di una idonea iniziativa parlamentare
al fine di sostenere le ragioni che im-
pongono la permanenza a Marsala,
possibilmente nella attuale sede, a suo
tempo concessa dalla ex Provincia ora
Libero Consorzio di Trapani, del corso
di laurea di cui trattasi, che è l'unico

specifico da Viterbo in giù ed accoglie
annualmente un numero programmato
di studenti. Il Coordinatore provin-
ciale Paolo Ruggieri, nella nota infor-
mativa trasmessa all'onorevole, ha
messo in evidenza la valenza del
Corso di laurea in viticoltura ed eno-
logia, che è "... tra i primi posti in Ita-
lia ed ha garantito finora l'occupazione
all'80% dei suoi laureati entro i primi

tre anni dal conseguimento del titolo
accademico, precisando che la Sicilia
è la regione d'Italia che vanta la mag-
gior superfice vitata e che Marsala ha
da sempre una prestigiosa tradizione
enologica, suggellata tra l'altro dalla
D.O.C. riconosciuta all'omonimo vino
con la prima legge di tal genere appro-
vata dal parlamento italiano".

Facoltà di Enologia a Marsala, “Diventerà Bellissima” spinge l'Ars
Il neo coordinatore provinciale del movimento, il marsalese Paolo Ruggieri, ha investito della vicenda l'onorevole Alessandro Aricò

Nuova interrogazione a risposta scritta del
consigliere comunale Antonio Vinci al sindaco
di Marsala Alberto Di Girolamo. L'ex capo-
gruppo del Pd, chiede chiarimenti all'ammini-
strazione municipale in merito agli interventi
che dovranno far parte dell'Autorità Urbana,
che comprende anche i Comuni di Mazara del
Vallo, Castelvetrano, Trapani, Erice. In parti-
colare, Vinci chiede quale iniziative facente

parte della programmazione dell’Autorità Ur-
bana, sono state inserite nel nuovo Piano
Triennale delle Opere Pubbliche 2018/2020,
approvato dalla giunta ma non ancora tra-
smesso al Consiglio comunale, che sarà chia-
mato all'approvazione verosimilmente nelle
prossime settimane. L'interrogazione di Vinci,
che torna a sollecitare a riguardo un maggiore
coinvolgimento del massimo consesso civico,

si lega al necessario inserimento della pro-
grammazione dell’Autorità Urbana nell’appo-
sito Piano Triennale delle Opere
Pubbliche. Inoltre, il consigliere comunale li-
lybetano chiede quali progetti inerenti l’Auto-
rità Urbana sono stati già predisposti
dall’Amministrazione Comunale e quali ver-
ranno inseriti nei prossimi atti programmatori
dell’Ente Comune. ANTONIO VINCI

Una buca larga circa un metro per 7 centimetri di profon-
dità fa “bella” mostra di sé nel Parcheggio del Salato,
sul Lungomare Mediterraneo di Marsala. A segnalarlo

diversi cittadini che spesso usufruiscono dell'area per posteg-
giare le proprie auto. Nella buca, dove c'è una sorta di acciotto-
lato, il manto si è aperto, forse a cuasa delle forti pioggie non
ha retto. Una turista appena scesa da un camper lì posteggiato,
qualche giorno fa, mettendo il piede a terra si è accorta della
vasta buca ed è caduta rovinosamente a terra. Piccoli grandi
disservizi che possono causare danni a persone e/o cose.

Vasta buca nel parcheggio del Salato

Autorità urbana, Vinci chiede chiarimenti al sindaco

SOCIALE Interessato anche il comparto agricolo

L'Assessorato alle Attività produttive, diretto da Rino
Passalacqua, ricorda che il prossimo 30 aprile scade
il termine per la presentazione delle istanze di con-

tributo per i danni provocati dalla siccità del 2017 (dal 21
marzo al 20 settembre). Lo scorso mese, era stata la Re-
gione Siciliana ad inviare una Circolare ai Comuni circa gli
interventi compensativi per la “Siccità 2017”. Nella comu-
nicazione, in particolare, si faceva riferimento agli aiuti pre-
visti dal Decreto legislativo n.102/2004 (e successive
modifiche) a beneficio di agricoltori e imprenditori agricoli
del comparto produttivo viticolo, le cui aziende ricadono
nel territorio trapanese. “Ritengo che sia un doveroso ristoro
per le imprese danneggiate al fine di favorire la ripresa pro-
duttiva, sottolinea l'assessore Passalacqua. Le agevolazioni
sono diversificate e per ogni informazione ci si può rivol-
gere all'Ispettorato provinciale di riferimento”. È a questo
Ente, infatti, che vanno indirizzate le richieste per ottenere
gli aiuti che, in linea di massima, si sostanziano in contributi
in conto capitale fino all'80% del danno accertato, nonché
in prestiti di ammortamento quinquennale, proroga delle
operazioni di credito e agevolazioni previdenziali.

Danni Siccità, entro
il 30 i contributi



CINEMA GOLDEN

In sala Albanese,
film a 3 euro

Al Cinema Golden di
Marsala verrà proiettato
questa settimana il film
“Contromano” di e con
Antonio Albanese e con
Alex Fondja, Aude Lega-
stelois, Daniela Pi-
perno, David Anzalone.
Mario Cavallaro è un abi-
tudinario incallito. Tutto
ciò che richiede un cam-
biamento lo spaventa e lo
irrita al contempo. Ha un
solo hobby: l'orto che ha
realizzato sulla terrazza
dello stabile in cui abita nel
centro di Milano. Quando si
ritrova dinanzi al suo nego-
zio di calze un africano am-
bulante che vende lo stesso
articolo a prezzi stracciati,
elabora un piano che po-
trebbe servire da modello.
Decide di rapirlo e riportarlo
in Africa. Se tutti facessero
così il problema dell'immi-
grazione extracomunitaria
sarebbe risolto. Fino ad oggi
c'è l'iniziativa Cinema Days
per cui si entra in Sala con
soli 3 euro. Da domani bi-
glietto al normale costo; per
gli Over 65 che presentano
una copia con questo arti-
colo avranno diritto ad uno
sconto sul prezzo del bi-
glietto.

Il Camper Club Lilybeo di Marsala, fornisce i risultati
dell'accoglienza camper in occasione della Ssettimana
Santa. I soci del Club si sono dati un gran da fare per
l'impeccabile accoglienza al piazzale Fiera, nella tre
giorni pasquale, dove hanno ricevuto il calore dei circa
65 camper provenienti da ogni parte d'Italia e della Si-
cilia. “Ringraziamo l'Amministrazione comunale, il
sindaco ed il Comando della Polizia Municipale per
la disponibilità”. Ma il Club Lilybeo non si ferma qui.
Per il ponte del Primo Maggio, Festa dei Lavoratori,
è stato organizzato ad Aidone, in Provincia di Enna,
un maxi raduno di camperisti dal 28 aprile al 1° mag-
gio, con circa 18 club siciliani coinvolti. Un grande
evento con la Collaborazione del Comune di Aidone
dove sarà presente anche un tavolo di lavoro con l'ob-
biettivo di incrementare e realizzare altre aree attrez-
zate e di sosta in tutti i paesi e città della Sicilia. Inoltre
l'Amministrazione comunale inaugurerà un'area di
sosta camper con carico e scarico più punto luce gra-
tuito per tutti i camper che arriveranno in visita al pae-
sino. Una manifestazione organizzata dal Camper
Club Enna in collaborazione con il Club Lilybeo, in
cui possono partecipare anche i camperisti non iscritti
a nessuno club, basta la prenotazione entro il 20 aprile
al numero: 328.4361008. Programma completo sul
sito www.camperclublilybeo.it.

Pasqua: oltre 65
camperisti a Marsala

EVENTI
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Il Club Lilybeo organizza 1° maggio a Aidone

SCUOLA

"Logica, intuizione e
fantasia" sono le pre-
rogative richieste a

chi partecipa ai Campionati In-
ternazionali di Giochi Matema-
tici organizzati in Italia dal
Centro Pristem dell'Università
Bocconi di Milano. Una grande
soddisfazione per l'Istituto
Comprensivo "Alcide De Ga-
speri" di Marsala, diretto dalla
dirigente scolastica Anna Maria
Alagna, è stata la classifica-
zione alla finale nazionale del-
l'alunna Federica Montalto. Il

17 marzo 2018 ben 23 alunni,
accompagnati dalle insegnanti
P. Cordaro e C. De Vita, hanno
partecipato alla semifinale, te-
nutasi a Trapani, per le catego-
rie C1 e C2. In tale
competizione, l'alunna Federica
Montalto si è classificata prima
nella categoria C1 di tutta la
Provincia di Trapani. Avendo
ottenuto questo brillante risul-
tato, il viaggio proseguirà a Mi-
lano il 12 maggio 2018... e
perchè non aspirare alla finalis-
sima internazionale a Parigi?

“De Gasperi” vola alla finale dei Giochi Matematici
L’alunna Federica Montalto si è classificata prima in provincia per la categoria C1

MUSICA

La rassegna Baluarte 2018, proposta
dall'associazione Baluardo Velasco di
Marsala torna domenica 15 aprile,

alle ore 18, con un concerto tutto da sco-
prire. A calcare il palco dello spazio teatrale
di via Frisella, 27, sarà un giovane cantante,
Fabio Giacalone, di origine brasiliana ma di
famiglia marsalese. “La mia vita è un giro
per il mondo. Non vengo a Marsala da di-
versi anni, perchè ho studiato in America e
sono cresciuto a Torino dove sono tornato.
E adesso non vedo l'ora di tornare a Marsala
e proporre la mia musica, le mie interpreta-
zioni”. Fabio nel 2013 si è trasferito a Bo-
ston perchè un seminario di due giorni ad

Umbria Jazz gli ha permesso di vincere una
Borsa di Studio al prestigioso Berklee Col-
lege of Music dove ha studiando laurendosi
nel 2016 in performance vocale jazz e in sto-
ria del jazz. Gli Stati Uniti gli hanno per-
messo non solo di perfezionare una passione
nata da piccolo (“Mio nonno mi ha tra-
smesso l'amore per il canto e a 3 anni impa-
ravo il violino. Poi a 15 anni a Torino ho
scoperto il jazz”) ma anche di conoscere
grandi musicisti del settore. Fabio Giacalone
è poi giunto terzo allo Shure Montreux Jazz
Vocal Competition, arrivando tra i primi 5
finalisti del prestigioso Sarah Vaughan In-
ternational Jazz Vocal Competition di Ne-

wark in New Jersey. Ottimi riconoscimenti
per una lunga carriera che approderà anche
al Baluardo con il musicista Gino De Vita
che lo accompagnerà alla chitarra. E mentre
i suoi familiari marsalesi lo attendono a
braccia aperte (“E' da giorni che dico a mia
zia di prepararmi la pasta con le sarde”) sta
preparando alcuni brani per il Baluardo:
“Canterò jazz contemporaneo, brani della
tradizione afro-americana e pezzi italiani.
Ma anche standard noti, da Hancock a Holi-
day”. Il concerto sarà arricchito dall'ouver-
ture di parole a cura di Francesco Vinci.
Sponsor della rassegna, le Cantine Caruso &
Minini. Ingresso per i soci: 10 euro.

Il jazz del cantante Fabio Giacalone da Boston al Velasco

“Introduzione alla conoscenza del Vino” è il titolo di una
serie d’incontri per la degustazione del vino organizzati a
Marsala dal Centro Vivaio “Federico Paulsen” dell’Asses-
sorato Regionale Agricoltura. L’iniziativa è rivolta a quanti
vogliono avvicinarsi al vino, conoscerlo ed apprezzarlo, ov-
vero ai Wine lovers, agli eno-appassionati a cui piace bere
con cognizione. Gli incontri forniscono le basi per avviare
un percorso didattico e divenire un consumatore informato
e consapevole. Gli incontri sono gratuiti, si svolgeranno
presso il Centro Vivaio “Federico Paulsen” ed Unità specia-
lizzata vitivinicola, sito a Marsala in contrada Bosco, 421
(0923.745492), e saranno svolti dal personale tecnico del-
l’Assessorato Regionale Agricoltura.

Conoscere il vino,
incontro a Marsala

Legato a Marsala e cresciuto a Torino l’artista torna in città per un concerto dalle tinte afro-americane

AMBIENTE

Sessanta alberi per rendere il Parco della Salinella più bello, così
il Rotary Club Marsala “coltiva” un futuro più verde e sosteni-
bile. Cinquanta palme washingtonia di diversa grandezza e dieci

ulivi sono stati piantanti per iniziativa del club presieduto da Marilena
Lo Sardo lungo il parco che si affaccia sul lungomare Salinella, a due
passi dal Centro e poco distante dalla Riserva naturale dello Stagnone.
“Abbiamo pensato di attuare così il progetto "Rotary Tree Planting"
presentato da Ian Riseley, Presidente Internazionale del Rotary, pochi

mesi fa in occasione dell’Assemblea Internazionale di San Diego – ha
detto Marilena Lo Sardo –, il quale ha sostenuto che il degrado am-
bientale e gli effetti del cambiamento climatico globale sono così tanto
gravi e minacciosi che stanno avendo un impatto eccessivamente spro-
porzionato su coloro che sono più vulnerabili, ossia le persone, verso
cui il Rotary ha da sempre una maggiore responsabilità”. Per questo
la campagna “verde” promossa dal Rotary club Marsala è stata così
definita: “Un albero per ogni socio”. Dunque una campagna di riqua-
lificazione ambientale finalizzata da una parte a contribuire, in un’ot-
tica di cittadinanza attiva, a rendere più bello uno spazio pubblico, e,
a sensibilizzare verso il rispetto per la natura. Per la messa a dimora
degli alberi hanno avuto parte attiva i soci rotaryani che hanno seguìto
tutto l’iter, mettendo anche a disposizione uomini e mezzi. “È iniziata
una proficua collaborazione con il Comune di Marsala per il tramite
degli Assessori e con il sindaco Alberto Di Girolamo – ha aggiunto
Marilena Lo Sardo che ha seguito tutto l’iter operativo insieme a
Franco Giacalone e Vincenzo Trapani – il quale ha dato ampia dispo-
nibilità”, mettendo a disposizione stati per la fase pratica, anche uo-
mini e mezzi, al fine di agevolare la fase operativa del progetto. Anche
John de Giorgio, Governatore del Distretto Rotary 2110 Sicilia e
Malta, ha accettato la sfida lanciata da Ian Riseley contribuendo al
progetto con la piantumazione di 3.750 alberi, pari ai soci che conta
l’intero Distretto. Aggiungendo inoltre altri 1.400 alberi, numero re-
lativo ai giovani dell’Interact e del Rotaract presenti nel distretto, l’in-
tento è ottenere la forestazione di quasi 150.000 metri quadri di terreno
in tutto il territorio siciliano e maltese.

Il Rotary pianta 60 alberi al Parco della Salinella
Palme washington e ulivi sono stati messi a dimora con la collaborazione dei soci e degli operatori comunali
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Al termine del doppio confronto con il Real Pho-
neix, il Marsala  ha conquistato l’accesso alle  se-
mifinali regionali del campionato allievi. Infatti, in
virtù della vittoria per 5-6 in occasione della gara
di andata disputata in quel di Palermo, il pareggio
per 6-6 nel return-match di sabato scorso a Marsala
è stato sufficiente per entrare didiritto tra le quattro
squadre più frti della Sicilia. Due gare intense dove
gli azzurri hanno avuto il merito di resistere fino
alla fine ad un avversario degno e che,solo per una
questione di secondi, ha accarezzato il sogno di gio-
carsi la qualificazione ai calci di rigore. Poco prima
del triplice fischio, la zampata di Patti ha regalato
la qualificazione.Sabato scorso, gli azzurri hanno

disputato una buona gara, soprattutto nel primo
tempo, al cospetto del Real Phoenix che ha avuto il
merito  di risorgere nella ripresa. Due squadre che
si sono equivalse e che avrebbero meritato entrambe
il passaggio al turno successivo. Bisognerà atten-
dere lo svolgimento di tutte le altre gare di questa
prima fase regionale per conoscere il nome dell’av-
versario da sfidare in semifinale.Per la seconda
volta nella propria storia, il Marsala Futsalè riuscito
a piazzare la  formazione allievi tra le prime quattro
squadre della Sicilia- Era già successo nella sta-
gione 2013/14 classificandosi al terzo posto.

CALCIO FEMMINILE
Quattro atlete del Calcio Femminile Marsala, squa-
dra impegnata nel campionato di serie “C”, hanno
conquistato il secondo gradino del podio al“Torneo
delle Regioni”, svoltosi in Abruzzo. Francesca Ab-
benante, Samantha Alcamo, Alessia Cammarata e
Carola Gerardi sono, infatti, partite con la Rappre-
sentativa regionale alla volta di Roseto degli
Abruzzi e l’Aquila per vivere questa meravigliosa
avventura sportiva. “Siamo orgogliosi delle nostre
quattro ragazze– ha commentato il presidente Giu-
seppe Chirco -questa edizione del Torneo delle Re-
gioni ha fatto si che questa rappresentativa siciliana
entrasse nella storia. La nostra società da 18 anni
supporta queste manifestazioni e collabora con il
Comitato Regionale per la crescita della nostra di-
sciplina in Sicilia, ci auguriamo che questa grande
impresa sia solo l’inizio di tante altre soddisfazioni
che la nostra bellissima isola merita”.

ATLETICA

Icolori della Polisportiva Marsala Doc sono stati
rappresentati, in contemporanea, alle Maratone
di Roma e Milano. Nella Capitale, dove sono ar-

rivati runners da ogni parte del mondo (compreso un
marsalese, Michele Governale, che è professore di
Fisica all’Università di Wellington, in Nuova Ze-
landa), tra i biancazzurri hanno corso la classica di-
stanza dei 42 km e 195 metri Antonio Pizzo,
Damiano Ardagna, Antonello Parrinello e Salvatore
Panico. Nel solito scenario, sempre da brividi, dei
Fori Imperiali, Pizzo ha tagliato il traguardo con il
tempo di 3 ore, 20 minuti e 55 secondi, risultando
784° assoluto (su circa 14 mila partecipanti) e 30°
nella categoria SM55. A seguire, al termine di una
gara condotta con un certo relax, è arrivato Ardagna
(3:33:10). Poi, Parrinello (4:14:52) e Panico
(5:09:45). A Milano, invece, tra i marsalesi, il più
veloce è stato l’ultramaratoneta Michele D’Errico,
che con il tempo di 3:27:03 è stato 10° nella SM60.
Il portacolori della Polisportiva Marsala Doc ha
corso la maratona milanese come una “rifinitura” in
vista dei “Campionati italiani della 100 km” in pro-
gramma domenica prossima a Seregno (MB). Già
campione italiano sulla stessa distanza, Michele
D’Errico potrebbe riconquistare il titolo nazionale.
E anche se l’impresa è tutt’altro che semplice, il suo
attuale stato di forma (ottimo) fa ben sperare. Un
altro successo sarebbe il giusto premio per i tanti sa-

crifici fatti in allenamento. Tornando alla maratona
di Milano, dopo D’Errico hanno tagliato il traguardo
anche Ignazio Abrignani (3:41:10), Francesco Cer-
nigliaro (3:41:53), Vincenzo D’Accurso (3:58:08) e
infine, correndo tutta la gara insieme, Francesco
Laudicina e il presidente Filippo Struppa. Commo-
vente la prova di Laudicina, che indossando una ma-
glietta speciale ha dedicato la sua prova alla moglie,
Erina Monti, che proprio in un ospedale di Milano,
lo scorso anno, ha chiuso, troppo presto, per sempre
gli occhi. 

Marsala Doc alle Maratone di Roma e Milano
Ottimi risultati di Pizzo nella Capitale; nel capoluogo lombardo il più veloce D’Errico

VELA

Appuntamento importante
per la vela italiana a Ca-
stellamare di Stabia in

occasione della seconda tappa
del Trofeo Optisud. Oltre 220
imbarcazioni optimist si sono
confrontate nelle acque del
Golfo per aggiudicarsi la vitto-
ria. Trentatré circoli provenienti
dal centro e dal sud Italia con
atleti di alto livello tecnico si
sono sfidati per due giorni nelle
categorie Juniores e Cadetti. La
Società Canottieri Marsala ha
trionfato con la vittoria del ti-
moniere Marco Genna, che si
conferma in splendida forma
riuscendo a salire sul gradino
più alto del podio nella catego-

ria Juniores con tre primi posti
assoluti e un sesto posto. Buone
anche le prestazioni di Silvia
Adorni e Alberto Incarbona, che
si sono classificati rispettiva-
mente in 26esima e in 29esima
posizione. Esperienza formativa
per il giovane Giampaolo Mag-
gio, che ha affrontato la compe-
tizione con entusiasmo e voglia
di imparare. Le condizioni
meteo - caratterizzate da vento
di moderata intensità, tra i 12 e
i 13 nodi, che invece nella se-
conda giornata di prove ha rag-
giunto punte di scirocco tra i 15
e i19 nodi - hanno permesso lo
svolgimento di quasi tutte le
prove previste sia per gli Junio-

res sia per i Cadetti. Tra questi,
infine, ottime le prestazioni di
Giulio Genna, Michele Adorni
che, grazie ad allenamenti mi-
rati in mare e a terra con gli
istruttori Enrico Tortorici e
Francesco Giacalone, hanno

raggiunto un livello agonistico
sempre crescente. Giulio Genna
si è classificato in terza posi-
zione, Michele Adorni ha
chiuso in quarta posizione,
mentre Yusei Castroni si posi-
ziona al 18esimo posto.

Canottieri: Marco Genna vince la II tappa dell'Optisud
Tra i cadetti terzo posto per il marsalese Giulio Genna e quarta posizione per Michele AdorniBOXE

Il giovane Giuseppe Maniscalco vince
l'ambito Torneo Nazionale “Alberto
Mura” organizzato dalla Federazione

Pugilistica Italiana. Giuseppe, atleta
della Palestra “Van Damme” di Petrosino
ed allenato dai coach Antonino Marino e
Simone Maniscalco, ha conquistato il
primo posto, dopo avvicenti gare in cui
non si è mai piegato all'avversario, nella
sua categoria Junior, peso 70 chili. Il Tor-
neo si è svolto nei giorni scorsi a Rocca-
porena di Cascia in Umbria.
Soddisfazione per il risultato ottenuto dal
campione è stata espressa dal Presidente
della Federazione Pugilistica Italiana,
Vittorio Lai. 

Giuseppe Maniscalco primo
al Torneo “Alberto Mura”

L'atleta della “Van Damme” di Petrosino vince per la categoria Junior 70 chili


